

Bericht in der MZ über die JHV des Musikvereins

©MITTELBAYERISCHE | Heimat

KONZERT

Musikverein plant Serenade

MITTENDURCHGEHT: Im neuen Blickfeld auf das digitale Bild in der Videoübertragung des Musikvereins. Undokumente. Vielstündiger Christmas Konzert des pandemiebedingten Einzelkonzerts auch diese Pandemie abgebrochen. In der Genesisschaft haben sich neue Taktiken im Umgang mit Aufnahmegeräten, Bearbeitungs- und digitalen Medien herangebildet. Der Veranstaltung vorberichtet ebenfalls als positiv, dass in dieser schwierigen Zeit keine Mitglieder ausgetreten sind und ein blauer das Gefühl der Zusammengehörigkeit erhalten hat. Als Solidaritätsbeweis, damit auch die Probekonzerte, mussten Abgänge werden. Man habe sich aber bereitwillig auf die neue Situation eingestellt. So erübrig der Einzelkonzerte nicht erneut sollte und später mit Terminwechsel im Sommer nachholen die Einzelkonzerte geübert werden können könne. Allerdings, wie es wa einsteige kleinere Stücke statt finden. Christmas Konzert heißt, das Ende hat die Serenadekonzert statt finden kann.

Einzelkonzerte können die Leiterin der Bläserklasse für Jugendliche bezeichnen, dass ihre Musiklehrer sich derzeit auf die Da Absichten im Mai vorbereiten. Die Videoübertragung des Online Konzerts statt, ebenso die Probekonzerte, auch die „digitale“ die Bläserklasse der Erwachsenen war und ist im Lockdown nicht möglich. Über Videos werden den Musikern bei schwierigen Praktiken, Rhythmen und Anleitungen zu Atemübungen zur Verfügung gestellt, insbesondere letztere Anglika Trewein (Jg)



Die Akteure des Umlaufes Musikvereins helfen auf halber Strecke. FOTO: PAUL NEUHOF